

Un tableau pour la Cathédrale de Yaoundé

Un tableau de St Josémaria Escriva et du Bienheureux Alvaro del Portillo sera installé le 2 octobre prochain à la Cathédrale de Yaoundé.

28/09/2018

Le mardi 2 octobre 2018, à 18h, le Nonce Apostolique au Cameroun et en Guinée Équatoriale, Mgr Julio Murat, célébrera une messe solennelle à la Cathédrale Notre

Dame des Victoires de Yaoundé, à l'occasion du 90^{ème} anniversaire de la Fondation de l'Opus Dei.

A la fin de la messe un tableau de St Josémaria Escriva, le Fondateur de l'Opus Dei, et du Bienheureux Alvaro del Portillo, son premier successeur, sera bénit et placé dans une des chapelles latérales de la Cathédrale. Le tableau est une œuvre de l'artiste camerounais Paul Awassume.

L'Opus Dei est arrivé au Cameroun le 22 août 1988. Après seulement quelques semaines, les premiers prêtres de la Préläture ont commencé à administrer le sacrement de la Confession à la Cathédrale. Aujourd'hui, les prêtres de la Préläture qui sont à Yaoundé continuent à le faire tous les samedis.

Une année après l'arrivée des premiers membres, le Bienheureux Alvaro del Portillo, évêque et prélat

de l'Opus Dei, a voyagé à notre pays pour les accompagner. Le lendemain, 28 août 1989, il a prié pour l'Église et le Cameroun devant le Tabernacle et la statue de Notre Dame des Victoires, à la Cathédrale.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/un-tableau-pour-la-cathedrale-de-yaounde/> (20/01/2026)